Caudal

# Triman "maquilló" su situación económica duplicando facturas en distintos bancos

La administración concursal denuncia a la empresa ante el Juzgado porque realizó "actos jurídicos dirigidos a simular un patrimonio fingido"

Mieres del Camino, Carmen M. BASTEIRO

El conflicto judicial con Triman Minerals se recrudece. La empresa, con sede en Alsasua (Navarra) y dos plantas en Mieres (Vega de Arriba y Loredo) pudo maquillar sus cuentas antes de presentar el concurso de acreedores. Así lo denuncia la administración concursal, en un contundente informe que ha presentado en el Juzgado para declarar a los gestores como "culpables" del proceso. Entre otras estrategias, la empresa llegó a presentar facturas duplicadas a varias entidades bancarias. Con esta operación, consiguió hasta siete financiaciones distintas por una única facturación.

No es la primera incidencia que se ha detectado en Triman. La administración concursal ya había advertido, tras denunciarlo la plantilla, un posible alzamiento de bienes. En concreto, la venta de maquinaria y productos a la empresa Saher 2000. Se da la circunstancia de que Saher 2000 comparte los mismos administradores y forma parte del mismo grupo de empresas que Triman Minerals, que se dedicaba a la producción de piezas para herramientas de cantera y que lleva cerca de un año sin actividad. Según una tasación particular, que encargaron los administradores concursales, los bienes que enajenaron tenían un valor en el mercado de 1,3 millones de euros. La transacción con Saher 2000, en cambio, se firmó en 640.457 eu-

#### Las estrategias

Pero hubo más. Del informe de la administración se desprende que Triman Minerals pudo realizar actos "jurídicos dirigidos a simular una situación patrimonial fingida". En concreto, siempre según la documentación que se ha presentado en el Juzgado y a la que ha tenido acceso LA NUEVA ÉSPAÑA, "emitía y presentaba facturas para su descuento en entidades financieras, y tras dicho



descuento, emitía las facturas de La planta de Triman Minerals en Vega de Arriba. | FERNANDO GEIJO

abono correspondientes sin informar a la entidad financiera de dicho abono". De dichas operaciones, se desprende un importe de 95.362 euros.

Y aún más: "Ha quedado constatado que una misma factura podía ser presentada ante distintas entidades financieras como elemento para obtener vías de financiación e incluso una misma factura podía ser cedida a varias entidades". De esta forma, por un solo trabajo "se obtuvieron en ocasiones hasta cuatro financiaciones simultáneas y en una ocasión siete financiación sobre el mismo trabajo".

Estos hechos ocurrieron antes de la presentación del concurso de acreedores. Concretamente, desde el año 2016, Triman Minerals "simuló una situación errónea tenida por verdades por los acreedores". Se daba al "descontar facturas, que ya estaban descontadas previamente en otras entidades financieras, y en consecuencia no podrían ser atendidas por el cliente llegado su vencimiento"

Por estos hechos, la administración concursal pide la imputación de la cúpula de la empresa. En concreto, a los tres administradores de derecho de la sociedad durante los dos años anteriores a la declaración del concurso. Además de una multa, reclama su inhabilitación. También pide la imputación, como cómplices, a los responsables de la compañía Saher 2000.



### GUIA HOSEELERA CAUDAL

## Siguen las Jornadas de la Cazuelina

Continúan las Jornadas de la Cazuelina, convocadas unas por la Asociación de Hostelería y Turismo del Valle de Turón y otras por la Unión de Comerciantes y Hosteleros del Caudal. En las primeras, que afectan al área turonesa, participan 14 locales hosteleros y las que se celebran en el casco urbano de Mieres cuentan con 10 establecimientos. Las cazuelinas son un complemento ideal para acompañar la sidra, el vino o la cerveza. Tanto en Turón como en Mieres las jornadas finalizan el domingo. Recordamos que en Turón participa Casa Migio y en Mieres Sidrería Barolaya, ambos con anuncio en esta guía.











## Aniversario de Palma Royal

La sidrería Palma Royal en el área del Parque Jovellanos de Mieres cumple dos años. Lo celebra el sábado con música en directo, de 20 a 22 horas y degustación de jamón ibérico que realizará un cortador profesional. Este local hostelero, con terraza abierta todo el año, goza de indudable popularidad entre las sidrerías mierenses y ha incorporado, todos los jueves la promoción "Jueves Locos" en los que oferta 2 botellas de sidra Castañón más tapa de calamares por 9 euros y por 12 euros, las 2 botellas más docena de mejillones a la vinagreta y chipis fritos. Una promoción que gusta por calidad y buen precio.



Comuniones Especialidades, Sugerencias, Jornadas Gastronómicas. GUÍA HOSTELERA DEL CAUDAL «la mejor opción

publicitaria en hostelería»

Menús Fin de Semana







Palma Royal.



